









Wenn man nach kurzer Überfahrt das Schiff verläßt, dann ist man aller Sorgen ledig, denn in Norderney genießt das Wohl des Gastes uneingeschränkten Vorrang. Man wetteifert darin, den Besuchern jeden nur erdenklichen Wunsch von den Augen abzulesen und zu erfüllen. Geboren aus den Erfahrungen einer über 150-jährigen Tradition und bereichert durch alle zeitgemäßen Annehmlichkeiten, hat sich in Norderney eine besondere Form der Gastlichkeit entwickelt: sie umsorgt den Kurgast, ohne sein Naturerleben zu stören, sie trägt ihn, ohne ihn daran zu erinnern — sie ist unaufdringlich, aber stets seines Winkes gewärtig.









Das Gesellschaftsleben

Das kulturelle und gesellschaftliche Leben der Insel wird ihrem weltweiten Ansehen in umfassendem Maße gerecht. Im modern eingerichteten Kurhaus findet der Gast behagliche Lese-, Spiel- und Gesellschaftsräume. Im Park oder im Kursaal finden täglich Kurkonzerte, Solistenabende, heitere Unterhaltungen und Gesellschaftsabende statt. Höhepunkte des kulturellen Saisonlebens sind die traditionellen symphonischen Konzerte und die premièrenreichen Aufführungen des Kurtheaters. Zahlreiche Veranstaltungen der gastronomischen Betriebe der Insel und drei Filmtheater ergänzen diese Darbietungen zu einem Programm, dessen Qualität und Reichhaltigkeit allen Ansprüchen entgegenkommt. Wer in Norderney Anregung und Vergnügen sucht, wird in der Tat nichts vermissen.









